

Defiende Monreal derecho de Cuauhtémoc a defenderse; criminal, el respaldo a Blanco: PAN

Correcta, la postura de Blanco Bravo al decir que se someterá a las instancias judiciales, respalda Monreal Ávila



La solicitud de desafuero contra el diputado federal del **Movimiento de Regeneración Nacional (Morena)**, **Cuauhtémoc Blanco**, se procesará



conforme a las reglas, sin prejuzgar y sin establecer de manera anticipada presuntas culpabilidades, atajó el líder morenista en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**.

El legislador salió en defensa del derecho de su compañero de fracción, **acusado de intento de violación sexual**, a decir "su verdad" y dar argumentos a su favor de manera pública.

Ello, en el marco de la conferencia de prensa que ofreció el exfutbolista en Morelos y en la que destacó la presencia del también diputado federal de **Morena** y allegado tanto a **Monreal** como al operador político de la bancada, **Pedro Haces, Enrique Vázquez**.

El joven **Vázquez Navarro** apareció sentado junto a **Cuauhtémoc Blanco** y al finalizar la conferencia de prensa, aseguró que tiene el apoyo de la fracción morenista.

Al respecto, **Monreal** recordó que **Enrique Vázquez** es entusiasta e inexperto, él no es su "pilmama" y no lo envió como señal de apoyo y defensa a **Blanco Bravo**.

Cuauh tiene derecho a defenderse

Sobre las declaraciones públicas en que **Blanco** negó tajante las acusaciones en su contra, acusó extorsión política y se negó a pedir licencia en el cargo de legislador federal para facilitar las investigaciones, Monreal Ávila respaldó su derecho a defenderse públicamente.

Señaló que el día anterior habló con él y sólo recomendó prudencia y serenidad en su conferencia.

Monreal dijo que le gustó cuando el exdeportista dijo que se someterá a las instancias jurídicas.



“O parte de la respuesta del diputado Cuauhtémoc Blanco es correcta, rescataría lo que dice de que él va a esperar y se someterá a las instancias jurídicas que correspondan, eso me gustó y me parece que no esperaríamos otra cosa”, expresó.

Desafuero se apegará a la ley

Tras refrendar la confirmación de que la solicitud de desafuero llegó por la tarde de este jueves 6 de febrero a San Lázaro, aunque no precisó si fue ratificada, el líder morenista ofreció que, en el desahogo de la declaración de procedencia contra su compañero, se cumplirá la ley.

“La solicitud de declaratoria de procedencia se va a revisar por la Comisión respectiva y aquí se actuará conforme a la ley y aplicando el criterio de justicia estricta (...) No, nosotros vamos a actuar conforme a las pruebas que existan, la Comisión no se excederá ni a prejuzgar ni tampoco a emitir sentencias o culpabilidades”, comprometió.

Equivocados, quienes dicen que Morena defiende al Cuauh

Aunque refrendó su respeto al señalado, lo reconoció como un legislador que se ha ganado el cariño en la bancada morenista y vio bien sus declaraciones de este viernes, el diputado **Monreal** respondió que “se equivocan” quienes dicen que Morena lo está defendiendo.

Reiteró que ante acusaciones como las que pesan sobre **Blanco Bravo**, de intento de abuso sexual, no emitirá comentarios sin antes contar con elementos suficientes para sustentar una postura de condena o de defensa.

Morena no se sesgará a favor o en contra del señalado, anotó.

Si hay elementos que comprueben su responsabilidad, “no se protegerá a nadie”, pero “tampoco se condenará a inocentes”, atajó.



Puntualizó que la destitución del fiscal de Morelos, **Uriel Carmona**, avalada en el marco de la petición del desafuero del también exgobernador, no incidirá en el desafuero que formalmente fue solicitado por otra funcionaria de la Fiscalía, en calidad de agente del Ministerio Público.

“Criminal” defensa de Morena a Cuauhtémoc Blanco

En contraparte, la vicecoordinadora del Partido Acción Nacional (PAN) en el recinto, Noemí Luna, calificó como “criminal” el “desprecio a la ley” mostrado por gobernadores y legisladores morenistas que, ante la solicitud de desafuero contra Blanco Bravo, movieron la maquinaria del Congreso en Morelos, para destituir al fiscal Uriel Carmona.

“El nivel de desprecio a la ley, ya raya en lo criminal. En horas el Congreso de Morelos aprobó la destitución del Fiscal que pedía el juicio de desafuero al Diputado Morenista #CuauhtémocBlanco No hay límite ético en Morena. Con tal de mantener el poder están dispuestos a TODO”, @NoemiLuna_Zac.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2025/2/7/defiende-monreal-derecho-de-cuauhtemoc-defenderse-criminal-el-respaldo-blanco-pan-677671.html>